
① 各部会発表 

【課題解決部会】 

 ◇横央祭や各行事等への協力を行っていく。 

 ◇最近不審者の情報があるとのこと。私たちも地域を移動中などは，注意を向けていこうと

なった。学校と連携し，児童の見守りをしていく。 

 

【地域安全部会】 

 ◇立哨指導をされている交通指導員より，学校からの周知もあり，登校時間が集中していて

指導しやすくなった。 

 ◇不審者情報について，安心安全の策として，ネット情報（ルリちゃんメール）であがって

いる。セントラルクリニックの付近で，下校中の児童に対し，写真を撮るという内容が報

告されている。そのような情報に常々目を配っていく必要がある。 

 

【学校図書部会】 

 ◇今年度は，読み聞かせボランティアと教員の協力を得て，全学年同時に読み聞かせをする

ことができている。学校としても，朝の時間に読み聞かせや読書をする時間を設けること

は，落ち着いて一日を過ごすことにつながる大切な時間だと思っている。ただ，ボランテ

ィアの方がもう少しいてくださるとありがたい。募集について，南図書館や市民センター

などに，児童が作成した張り紙やポスターなどを掲示してもらえたらどうか，地域の方だ

けでなく，幅広く，募集をかけていくことを検討・実施したい。 

 ◇宇都宮学に関連して，読み聞かせの時にも，宇都宮に関する本を読んでいただくようにお

願いしているのだが，本の種類が限られてきていて，新しく探すのが難しくなっているよ

うだ。例えば，内容を広げて，栃木県の話や栃木弁でお話を読むなどを行うのはどうかと

いう意見がでた。 

 ◇現在，朝の時間に読み聞かせのボランティアをご協力いただいているが，時間とボランテ

ィアさんの都合が可能であれば，読書週間のイベントなどとして昼休みなどに「読み聞か

せ会」を行うことも検討していきたい。 
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第２回地域協議会が開催されました。 

１０月２５日（水）第２回地域協議会が開催されました。 

今回は，子ども達の授業を見学しました。 

授業を真剣に聞く様子，元気に参加する 

様子を見ることができ，大変関心しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２１日（土）横央祭が開催されました。 

地域協議会では，昨年に引き続き「ブタメン自

動販売機」で出店しました。 

段ボールやペットボトルで作った自動販売機

で，ブタメンを販売。「ブタメン自動販売機」は，

５０円を入れて，欲しいブタメンのボタンを押す

と中から出てくる仕組み。 

開始早くも列ができ，めでたく完売となりま

した。ご協力ありがとうございました。 

今年も，横央祭に、 

「ブタメン自動販売機」を出店しました！ 

② 体育館建設について 

実際の工事は，来年度からになります。来年度４月からではなく， 

工事開始は少し後になる予定です。 

現在，教員が使用する砂利の駐車場が建設予定地になります。 

建つまでは，現体育館を使用します。校庭は，駐車場と工事業者の 

建屋になります。行事については，来年度以降も対応できるように， 

運動会も内容を工夫して行います。 

心配されている松の木は，プールの南側に移転することになっています。 

また，慰霊碑も同じように移転する形になります。 

順次進めていきたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

ボランティアさん作成の 

しおりが大活躍！ 

現在，横川中央小学校では，毎週火・木に，日常に発生した

作業をおこなってもらう「プチボランティア」が活躍中です。  

 その中には，昨年度の卒業生のご父兄方もボランティア 

協力員として，毎週参加してくださっています。 

 作業内容は様々ですが，中には，図書室からの依頼で， 

本を読んだ子ども達へあげるしおりづくりがあり，卒業生の 

ボランティアさんがご尽力中です。そのしおりが，図書室で 

大人気だそうです。 

 些細なシーンではありますが，しおりを受け取って喜ぶ 

子ども達の姿を見ると，温かな気持ちになれます。 


